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2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

６月の聖句 ６月は「評価と引継ぎ」の月です 

「自分の命のことで何を飲もうか何を食べようかと、

また自分の体のことで何を着ようかと思い悩むな。命

は食物よりも大切であり、体は衣服よりも大切ではな

いか。」 

（マタイによる福音書 ６章２４節） 

「自分自身の成長のため、クラブの発展のため、個

人やクラブで立てた目標に対する評価の時間を必ず

作りましょう。その時間を有意義な時間にすること

が今後の成長や発展のためには不可欠です。」 

古田裕和理事（京都トゥービークラブ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《５月末データ》単位：円 

５月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ         6,500 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       - - ＲＢＭ       0 切手    280g ＦＦ          10,400 

出 席 会 員        - ゲスト・ビジター  - 累計    59,500 Ｙサ・ユース 26,000 現金   17,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ       - 出 席 率     - メネット       0 ＴＯＦ    13,000 累計   17,168          熊本地震 

２０２１年６月発行 第２９巻第１２号（通算 342号） 

２０２１ 
６ 

今月 6月の例会は、新型コロナウイルス蔓延による緊急事態宣言延長のため 

「中止」となりました。ご了承くださいませ 

訃報 

当クラブの広義会員そしてチャーターメンバーで、元 大阪ＹＭＣＡ

副総主事の藤井英世ワイズが、 5 月 26 日の午後 9 時 24 分に天に召さ

れました。享年 89 歳。ご葬儀は 5 月 28 日に日本キリスト教団森小路教

会にて、コロナ禍の折、家族葬にて行われました。 

ご家族の方によると「この春から骨折のリハビリのため入院されてい

ましたが、最近食事の量が減り、26 日もお昼ごろまでは普通にされてい

ましたが、容態が急変し亡くなられた」とのことです 

神の御許に召されました藤井ワイズを偲び、安らかなお眠りを心より

お祈り申し上げます。  
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５月度 役員会報告 

☆日程：2021 年 5 月 17 日(月)～28 日(金) 

☆場所：LINE 上にてオンライン開催 

☆出席者：山﨑、川端、清水、掛谷、蒲田、浜野、野田 

１．6 月例会開催可否について 

緊急事態宣言解除なら開催予定だったが、

新型コロナの終息が見込めず宣言延長が濃

厚となったため中止を決定。 

２．会計報告 

例会中止分の会議室部屋代が返金。 

西日本区大会の参加費を振込(後日参加者から

回収予定) 

３．7 月例会について 

日時：7 月 13 日（火） １９時～ 

会場：クリエイト 202 号室 

内容：総会・キックオフ例会  

中西部牟部長公式訪問(ZOOM にて) 

担当 司会：蒲田、聖句：浜野、寸評：野田、 

各停：野田 

４．DBC 締結交渉について 

関西ワイズビジネス交流会でお世話になってい

る牧野直前 EMC 事業主任から、所属されてい

る京都トップスクラブとの DBC 締結検討のお

誘いを頂戴する。先方は前向きに考えていただ

いており、当クラブも次期総会にて締結に関す

る承認決議を取る予定。 

５．部長選出方法検討委員会 

中西部評議会にて、今後の部長選出に関する検

討委員会の設置が承認された。第 1 回委員会に

掛谷直前部長が参加し内容を報告。労力削減の

ため部長任期は 1 期 2 年。キャビネットは部内

で部長が選出。評議会回数を 3 回程度に減らす

などといった案が出たとの事。 

６．その他検討事項 

イ）行事日程ほか確認 

＊6/5(土) 西日本区大会  

野田(現地)、 

掛谷・清水 (ZOOM)  

ロ）ブリテン委員会･･･完成次第配布予定 

以上 

関西ワイズビジネス交流会 
助成金・融資セミナー 

野田 将弘 

5 月 1 日(土)に、新型コロナによる業績悪化に対

する資金繰りに関する情報提供を目的とした、助成

金・融資セミナーを ZOOM にてリモート開催いた

しました。ワイズメンズクラブ西日本区のメンバー

を中心に、東日本区のメンバーやビジターなども含

め、計 41 名にご参加いただきました。 

 

セミナーでは、社会保険労務士の清水真一ワイズ

および税理士の掛谷太郎ワイズに、講師としてお話

しいただきました。 

清水ワイズからはキャリアアップや業務改善、人

材開発などの助成金について、そして掛谷ワイズか

らは無利子無担保融資や、事業性構築・IT 導入に関

する補助金についてご説明いただきました。 

また、月の売り上げが前年比 50％以下なら比較

的容易に申請できる一時支援金(5 月末まで)や、新

型コロナによる中小企業向け補助金・総合支援サイ

ト「ミラサポ plus」などといった情報もご提供いた

だきました。 



－3－ 

 

一時支援金については申請が比較的容易である

こと、「ミラサポ plus」サイトは複雑で種類の多い補

助金制度がまとめてわかりやすく掲載されているな

ど、役に立つ情報をいろいろ知ることができました。 

このセミナーは新型コロナ第 3 波が落ち着いた

頃、掛谷中西部直前部長、清水中西部 EMC 事業主

査と共に企画しました。当時はアクセスのよい大阪・

梅田にてオフライン中心での大々的な開催を企画し

ておりましたが、第 4 波が大きなうねりとなり、非

常事態宣言発出によってオンライン限定セミナーへ

の変更を余儀なくされました。延期・中止も検討し

ましたが「むしろこの時期だからこそ経営者は知り

たい情報では」という意見もあって、オンライン開

催を強行いたしました。 

現在の苦境に対し少しでも役に立つ情報をお伝

えできたら幸いだと思っています。    以上 

一時支援金申請 
野田 将弘 

上記の助成金・融資セミナーで話題になっていた

一時支援金を申請しました。 

私の店の場合、昨年は年始に売上が向上し、これ

から… というところで新型コロナで売上減少。昨

年同等の売上に終わって、助成金の申請ができませ

んでした。 

一時支援金は今年 1～3 月の売上について、昨年

もしくは一昨年対比で売上 50％以下の月があれば、

中小法人で最大 60 万円、個人事業主で最大 30 万円

の支援金が出るとのことです。支援金額は大きくな

いかもしれませんが、比較的申請しやすかったので

はないかと思います。 

ただし、それでも時と場合によってはやることは

多くなります。2019 年 1 月～2021 年 3 月までの売

上を資料にまとめる必要があり、また登録認定機関

に事前確認を申請する必要があります。 

特に 27 か月分の売上集計と、その集計を証明す

る資料を用意するのはかなり大変だと思います。運

よく私の場合は顧問契約している税理士さんが登録

認定機関でしたので、過去の売上が確認済みだった

ため比較的容易に申請できました。 

税理士さんに相談

し、一時支援金サイト

にて申請登録を行い

ました。私の場合、事

前確認では大量の資

料が必要なのですが、

本申請では本年 1 月

～3 月の売上金額と売

上台帳、青色申告決算

書、一時支援金振込先

通帳のコピー、個人事

業主としての身分証

明などさほど多くな

く、無事に申請するこ

とができました。無事

に申請が認証され、支

援金が支給されるこ

とを祈る今日この頃

です 

以上 

 

 

今月は「各駅停車」お休みいたします 
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ご報告 

 6 月例会は新型コロナウイルス蔓延状況に

より開催中止が決定いたしました 
 

☆誕 生 日 

  今月は、該当者は御座いません。 

☆結婚記念日 
今月は、該当者は御座いません。 

 

7 月例会プログラム予定 

日時：7 月 13 日（火）19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：総会・キックオフ例会 
中西部牟部長公式訪問(ZOOM にて) 

担当 司会：蒲田、聖句：浜野、寸評：野田、 
各停：野田 

 

 

 
 

藤井ワイズとの思い出 

野田 将弘 

ブリテン 1 面に記載しましたが、藤井英世ワイズ

が天に召されました。突然の訃報にただ呆然とする

ばかりです。入会 5 年に

も満たない私ではあり

ますが、藤井ワイズには

何かとお世話になりま

した。感謝してもしきれ

ません。 

昨年亡くなられた初代会長の加藤ワイズと共に、

熱心なクリスチャンでありながらも、私のようなキ

リスト教との関わりを持たない若造の活動に何一つ

文句を言わず、温かく見守ってくださいました。た

だ元ＹＭＣＡ副総主事という事もあってＹＭＣＡ

に対する思いは強かったようで、ＹＭＣＡのロゴ・

スローガン一新について「『SPIRIT』、『MIND』、

『BODY』のトライアングルの意味が薄れてしまう

のではないか」と心配されていたのを思い出します。 

2019 年に主管として中西部部会の設営をしてい

た際に、部会の最後の挨拶をお願いした際のことも

よく覚えています。「立場的に何もしていない私が挨

拶なんて…」とおっしゃっていましたが、私が「茨

木クラブが『全世代交流』で仲良くやっていること

を示したいので、

形だけでも一言

お願いしたいの

です。」と無理を

言い、当日お言葉

をいただきまし

た。 

また昨年 7 月からお体の関係で広義会員になられ

るとおっしゃった際にも、私から「もしご負担でな

ければ聖句のご紹介だけでも定期的にお願いできま

すか？」とお尋ねし、その時も快くお受けください

ました。 

入院されてお体が大変である、と 4 月に娘様から

ご連絡をいただき、心配しつつも回復して欲しいと

祈っておりましたが、先日天に召されてしまいまし

た。安らかにお眠りいただくとともに、ご家族の皆

さまの平安をお祈りいたしたいと思います。 

☆編集後記 

今月末で今期終了となりますが、1 月 2 月、そ

して 4 月から 6 月と 5 か月も例会が中止となって

しまいました。昨年 7 月のクラブ会長就任にあた

り、半年前から準備していたところで新型コロナ

蔓延。急遽主題を当初の予定から「蕾（つぼみ）

はいつか、開花する」に変更しましたが、残念な

がらいまだ「蕾」の状態ではないかと思います。 

しかし、主題通り蕾はいつか開花します。いつ

か元通りに活動できる日を目指し、現在できるこ

とをやっていこうと思います。まずは皆様のご健

康をお祈り申し上げます。高齢の方はワクチン申

込が大変だと思いますが、速やかな接種ができる

ことをお祈り申し上げます。 

新型コロナウイルスの状況により予定変更と
なる可能性がございます。ご了承ください。 

 

 


